

## Erstmalige Untersuchung des beschleunigten Rückkaufs eigener Aktien aus europäischer Sicht



## **Accelerated Share Repurchase**

Der beschleunigte Rückkauf eigener Aktien Von Dr. Bernhard Schulz 2024, 346 S., brosch., 109,— € ISBN 978-3-7560-1306-7 (Studien zum Handels-, Arbeits- und Wirtschaftsrecht, Bd. 217)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1306-7

Ziel der Arbeit ist es, Erkenntnisse über das Wesen und die Durchführbarkeit eines Accelerated Share Repurchase in Deutschland zu gewinnen. Hierfür wird die Erwerbsmethode mehrdimensional betrachtet: Im Zentrum steht die Frage, inwieweit sich das Erwerbsverfahren mit geltendem Gesellschafts- und Kapitalmarktrecht vereinbaren lässt. Dabei wird aus rechtstatsächlicher Sicht berücksichtigt, inwieweit

ein Accelerated Share Repurchase unter ökonomischen Gesichtspunkten mit der Beschaffenheit des hiesigen Kapitalmarkts kompatibel ist und inwieweit das Verfahren sich in die Corporate Governance deutscher Gesellschaften einfügt. Die Beantwortung dieser Fragen ist untrennbar mit einer vergleichenden Betrachtung des US-amerikanischen Rechts und der rechtlichen Tatsachen verbunden.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.





## First Investigation of the Accelerated Repurchase of Own Shares from a European Perspective



## **Accelerated Share Repurchase**

Der beschleunigte Rückkauf eigener Aktien By Dr. Bernhard Schulz

2024, 346 pp., pb., € 109.00 ISBN 978-3-7560-1306-7 (Studien zum Handels-, Arbeits- und Wirtschaftsrecht, vol. 217)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1306-7

The aim of the dissertation is to gain insights into the nature and feasibility of an accelerated share repurchase in Germany. For this purpose, the acquisition method is considered in a multi-dimensional way: The focus is on the question of the extent to which the acquisition procedure is compatible with applicable corporate and capital market law; in this context, the extent to which an accelerated share

repurchase is compatible with the nature of the German capital market from an economic point of view and the extent to which the procedure fits into the corporate governance of German companies is taken into account from a legal factual perspective; the answer to these questions is inseparably linked to a comparative examination of U.S. law and legal facts.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

